
・リハビリのできる大きな施設がない。

・大きな公園がない。

・観光スポットがない。

あれば、定住先として選ばれることも

あるのでは。

・美幌川はとてもきれいなので、カヌーをしたらどうか。

・美幌峠にだけじゃなく、もっと近くに道の駅をつくってみては。

・美幌の高校生の活躍をもっとバックアップしてはどうか。（ＰＲ等）

・宿泊施設が少ない。

・特産品の印象が薄い。

・みどりの村はみんなで宿泊して楽しめる。

・機能が集約している

町がコンパクトにまとまっている。

・スーパーが近い。

えいただきました。

自衛隊に勤務されている皆様は、転勤などで他地域での暮らしを

することができました。

議の中で反映させていきたいと思います。

ただきました皆さん、お忙しいところ本当にありがとうございま
した。

              
美幌町役場まちづくりグループ総合計画担当

と き 日

ところ

生活しやすいと感じること 生活しにくいと感じること

他の地域と比べて… 退職後の定住について

まちづくりへの提言


